
会議録要旨 

(1)会議の名称 平成 28年度第 1回鯖江市地域公共交通活性化協議会 

(2)開催日時 平成 28年 8 月 5日(金)14:00～14:45 

(3)開催場所 鯖江市役所別館 4階全員協議会室 

(4)出席委員氏名 

(50音順) 

ｶｯｺは代理者 

猪嶋委員（平林氏）、上田委員（後藤氏）、岡田委員、笠嶋委員、加藤委員、川上委員、 

品川委員、清水委員、相馬委員、高橋委員、孝久委員、塚本委員、辻子委員（小越氏）、 

仲保委員、西村委員、西山委員（田刈子氏）、長谷川伸英委員、牧野百男会長、村田委員、

山﨑委員、山下委員、山本委員、吉村委員 

ｵﾌﾞｻｰﾊﾞｰ 福井市 2名、越前市 2名、越前町 1名 

(5)欠席委員氏名 

(50音順) 

齋藤委員、為沢委員、寺田委員、長谷川雅巳委員、畑委員 

(6)会議議題  (協議事項) 
・福井鉄道路線バス 鯖浦線の市内延伸について 
・福井鉄道路線バス 南越線（赤坂）の市内延伸について     
・協議第 3号 平成２７年度決算について 
・協議第 4号 平成２８年度補正予算について 

(7)会議資料名称 ・鯖浦線路線図<資料 1-1>      ・鯖浦線延伸ルート<資料 1-2> 
・南越線路線図<資料 2-1>      ・南越線延伸ルート<資料 2-2> 
・平成 27年度収支決算書<資料 3> 
・平成 28年度収支補正予算 (案) <資料 4> 

(8)会議の内容の

要旨 

1.資料説明 
・鯖浦線の市内延伸について資料説明（福井鉄道） 
・南越線（赤坂）の市内延伸について資料説明（福井鉄道） 
・平成 27年度収支決算について資料説明（事務局） 
・平成 28年度収支補正予算について資料説明（事務局） 
2.決議事項 
・福井鉄道路線バス 鯖浦線の市内延伸について了承。 
・福井鉄道路線バス 南越線（赤坂）の市内延伸について了承。 
・平成 27年度決算について了承。 
・平成 28年度補正予算について了承。 
3.主な意見・質問など 
・市町をまたぐ路線であり、時間をかけて調整を行い実現した路線延長である。 
・単なる路線バスの延長ではなく、つつじバスと路線バスの組み合わせによる大きな再編
になり、全国的にも高度な再編である。 

・アルプラザから国道へ出る際にすぐ右折路線に入るようだが大丈夫なのか？ 
  →日曜日も含めて試走を行った結果、大丈夫であると判断した。（福井鉄道） 
・アルプラザに入る時間帯は？ 

早い時間帯では８時前であり、従業員の利用が見込めれば入りたい。（福井鉄道） 
・南越線の時間帯は？ 
 →協議中であるが、高校生の通学、旧今立地区の方の買い物需要に応じた時間にしたい。 
  （福井鉄道） 
・つつじバスとの調整は行ったのか？ 
 →鯖浦線は競合しないように、南越線はきちんと接続できるように調整してきた。 
  （事務局） 

 


